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かくだ市議会だより第 231号（令和７年２月号）モニターアンケート結果 

 

 かくだ市議会だより第 231号（令和７年２月号）のアンケート結果は下記のとおりで

す。 

 

実施期間  令和７年１月 31日（金）～２月 20日（木） 

対 象 者  モニター８名 

回答者数  ８名 

質 問 数  10問 

 

Ａ ２月号の議会だよりについて伺います。 

 

 

 

１．２ページ上段   定例会「概要・質疑」 ２人 

２．２ページ下段   条例の解説 １人 

３．３ページ     定例会「質疑・討論」 ２人 

４．４ページ     請願審査 ４人 

５．５ページ     議案審議結果 ６人 

６．６ページ     一般質問（質問項目） ２人 

７．７～13ページ上段 一般質問（質問内容） ７人 

８．14ページ上段   角田市議会から（２月の交通事故はどのような傾向がある？） ３人 

９．14ページ下段   ２月定例会の予定 ２人 

10．興味を持った記事はなかった ０人 

  

その他自由記述  

・下水道の使用料は生活に直結するため。 

・議案順に並べられ、見やすくなったため。 

・「危機認識度合いについて」、「水害、防災対策について」の一般質問と内容 

・５ページの議案審議結果により、各会派や各議員の議案に対する態度が見えるので良

いと思った。 

・14ページ上段は、具体的な事例から学ぶこと、守ることなど強調されていない。角田

市の目標はありますか。 

 

  

問１ ２月号で興味を持った記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回答可） 
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１．２ページ上段   定例会「概要・質疑」 １人 

２．２ページ下段   条例の解説 １人 

３．３ページ     定例会「質疑・討論」 ２人 

４．４ページ     請願審査 ２人 

５．５ページ     議案審議結果 １人 

６．６ページ     一般質問（質問項目） ０人 

７．７～13ページ上段 一般質問（質問内容） ０人 

８．14ページ上段   角田市議会から（２月の交通事故はどのような傾向がある？） １人 

９．14ページ下段   ２月定例会の予定 ０人 

10．改善が必要と思われる記事はなかった ４人 

  

その他自由記述  

・議案第 81号に関して、どの程度使用料が上がるのかの問いに対して、改定前と改定後

の使用料を記載していますが、併せて「月額 500 円程度」と記載した方が分かりやす

いのでは。 

・改善するところはありませんでした。 

・一般有権者も含む多数の方が傍聴出来るように、議会予定日に傍聴可及び不可の記述

を入れたらどうか提案したい。 

・２～４ページの赤文字は赤色が見づらい気がする。 

・14ページ上段は、角田市の目指すところに対しての実態があればわかりやすい。 

・４ページの請願審査について、請願陳情に提出期限が設定されておりますが、常時受

け付けていただき、事務局で調整していただきたいと思います。何件依頼があるかわ

かりませんが、多くはないと思っていますので、ご検討と実施をお願いします。 

・５ページの議案審議結果について、大切な議案なのに文字が小さくて見にくいです。

ページ数増えても、もっと大きい文字で作成お願いします。 

 

 

  

問２ ２月号で改善が必要と思われる記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回

答可） 
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 （1） 分かりやすさについて、どのように思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 （2） 今後の掲載方法について、どのように思いますか。今後の参考とするため、ご意

見をお聞かせください。 

 

 

 

 

Ｂ その他 

 

 

 

 

    印象度合い 

項目 

とてもそう思う          全くそう思わない 

７ ６ ５ ４ ３ ２ １ 

（1）親しみやすい ２人 - ２人 ２人 １人 １人 - 

（2）読みやすい １人 １人 ３人 １人 １人 １人 - 

（3）難しい - １人 ４人 ２人 - - １人 

（4）堅苦しい - ３人 １人 ３人 - - １人 

（5）文字が多い - ２人 - ５人 - １人 - 

（6）役に立つ ２人 ４人 ２人 - - - - 

【備考（印象度合い）】 

 ７：とてもそう思う  ６：そう思う  ５：どちらかというとそう思う 

 ４：どちらでもない  ３：どちらかというとそう思わない 

 ２：そう思わない   １：全くそう思わない 

１．分かりやすい（分かりやすくなった） ７人 

２．変わらない １人 

  

その他自由記述  

・議案順に並べられ、見やすくなったため。 

・かなり分かりやすくなっています。 

１．２月号と同じ掲載方法が良い ８人 

２．11月号までと同じ掲載方法が良い ０人 

問３ ２月号の議案審議結果（５ページ）は、全ての議案の賛否を「○」または

「×」とする掲載方法に変更しました。 

問４ かくだ市議会だよりの印象についてお伺いします。項目ごとにあてはまる数字

を選択してください。 
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その他自由記述 

・毎回、質問自体を敢えて難しい表現にしている議員の方がおられるようですが、

市民には伝わらないと思います。 

・昨年 11 月頃、多賀城市で行われた議員研修会に当市から８人の議会議員さんが

出席されたとの事ですが、出席された議員さんの名前と研修会の詳細を記載して

ほしかったです。また、意見も記載してほしかったです。当角田市議会で採用で

きる事柄があったかどうか。今度の議会だよりに是非できるのであれば、記載し

てください。待っています。 

・今回の表紙がとても明るくて、角高生の若いエネルギーを感じ取れました。 

・傍聴者数が１名だったのは淋しいですね。高齢者の方々はなかなかライブ・録画

配信は見れないので、自治センター・公民館事業等で議会傍聴の機会を作ったり、

個人でも興味を持って足を運べるよう、次回の予定の傍聴日を色別に表示いただ

けたらありがたいです（P14、定例会の予定） 

・納税者からの税金の使い方を議論される議員の方々の取り組みを載せる誌なの

で、ある意味難しい面があるのはいたしかた無いと思う（紙面・財政面含めて）。 

・誤字と思われる箇所がありました。 

・親しみにくいのは読者側の問題で興味をもってもらうために内容が軽くなった

り、奇をてらったりするのは格式にもかかわるので慎重にしたい。読んでみれば

読みやすいし、市民が知っていなくてはならないことが議会で議論されているこ

とを知ってほしい。我々議会だよりモニターの声掛けも必要だなと感じている。 

・年に複数回発行されますので、保管するため年１回とじ紐を配付お願いします。 


